

「修了式」



## 編集後記

一年間の活動の振り返り、トランプ遊びを行い、  
今年最後の講座を楽しみました！

令和4年度の最後の活動には、団員20名が参加してくれました。

今年1年参加してくれた皆さん、本当にありがとうございました。そして、お疲れ様でした。今年の講座は楽しめましたか？友達はたくさん作れましたか？コロナ禍で子ども同士の交流がめっきり減ってしまっているのので、この事業では、体験活動を行いながら、その機会を提供してきました。来年度以降も、子どもたちの学びの心を育てていけるように、楽しめる事業を企画していくので、是非ともご参加いただくと嬉しいです。

前置きが長くなりましたが、今回の講座は、一年間の振り返り、トランプ遊び、感謝の手紙といった活動に取り組みました。パワーポイントを見ながら今年の活動や体験を楽しく振り返り、記憶や思い出を思い浮かべている様子が見られました（僕は、8月の2町村交流のキャンプファイヤーが一番の思い出です）。その後は、活動を頑張った証として、修了証書と記念品を配布しました。これからも、小さなお褒美をモチベーションの1つとして、活動を一生懸命頑張ってもらいたいです。

最後には、一年間活動を支えてくれた周りの人へ、感謝の手紙を書いてもらいました、人から何かをしてもらった時にちゃんと「ありがとう」と素直に言える人になって欲しいと願いを込めて企画したものです。感謝の言葉は言った側も言われた側も嬉しい気持ちになれる魔法の言葉です。今日を境に、感謝の言葉を上手に使える心の優しい人になって欲しいと願っています（僕も見習います笑）。また、来月も皆さんと活動できることを楽しみにしています。いつでもここが、皆さんの第2の住処として帰ってこれるように待っていますので、これからも気軽に参加してみてください。一年間ありがとうございました。（編集者 吉田 綾稀）

### \*活動の様子\*



